

William R. Hite, Jr., Ed.D.
Superintendente

25 de febrero de 2021

Estimadas familias del Distrito Escolar de Filadelfia:

Me complace informarles que está a punto de concluir el proceso de mediación independiente que lleva la Ciudad entre el Distrito Escolar de Filadelfia y la Federación de Maestros de Filadelfia sobre la reapertura gradual de las escuelas públicas de nuestra ciudad. Los detalles se finalizarán en los próximos días y se compartirán con usted el lunes 1 de marzo de 2021.

Mientras tanto, **nuestros estudiantes de prekínder a segundo grado que estaban programados para regresar el lunes 1 de marzo permanecerán en clases virtuales hasta que se anuncien más detalles.**

Estamos conscientes de que la incertidumbre que rodea a la reapertura segura de nuestros edificios escolares ha sido preocupante e inconveniente para muchas familias, y que usted preferiría conocer los detalles hoy. Lo que puedo compartir hoy es que todavía hay algunos detalles importantes que se están resolviendo, y queremos que esos detalles estén finalizados para poder anunciar el plan completo de incorporación gradual para los estudiantes de aprendizaje híbrido de prekínder a segundo grado.

Nuestra prioridad ha sido y sigue siendo la reapertura segura de nuestros edificios escolares para que podamos comenzar de manera cuidadosa y segura a ofrecer la oportunidad de clases presenciales a nuestros estudiantes y a las familias que desean y necesitan esta opción, empezando con nuestros estudiantes más pequeños.

Espero informarles sobre más detalles el lunes. Gracias por su paciencia y comprensión mientras concluimos el proceso de mediación con el bienestar de nuestros estudiantes y personal en mente.

Atentamente,



William R. Hite Jr., Ed.D.
Superintendente
El Distrito Escolar de Filadelfia